

**Ibagué, 17 de julio de 2024**

Comunicado de prensa 1403

## **¿Quiere conocer el Edificio Nacional? Participe en los recorridos guiados**

*Son solo 30 cupos para recorrer una de las edificaciones que hacen parte del Patrimonio Arquitectónico de la ciudad.*

La Secretaría de Cultura de Ibagué puso en marcha la campaña ‘Por una Ibagué Bonita, reconozcamos nuestro patrimonio’, con la que arquitectos, estudiantes y ciudadanos en general podrán conocer detalles e historia de las edificaciones declaradas como Bienes de Interés Cultural.

La estrategia iniciará con visitas guiadas por el arquitecto Andrés Francel, en el Edificio Nacional donde actualmente funciona la DIAN. El primer recorrido se realizará este jueves 18 de julio a las 5:00 p.m. y el segundo el miércoles 24 de julio a las 5:00 p.m.

De acuerdo con el jefe de la cartera, la alcaldesa Johana Aranda quiere que los ibaguereños vean la ciudad con ojos de turistas y logren reconocer el valor del patrimonio cultural.

*“Los invitamos a disfrutar de los recorridos guiados al interior de los edificios patrimonio de la ciudad, son gratuitos en ellos podrán conocer datos interesantes de la historia de nuestra ciudad y deleitarse con la belleza de las edificaciones”,* expresó Mauricio Hernández Cala, secretario de Cultura.

Los interesados en participar de los recorridos, deben registrarse en el siguiente enlace:

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdPbvt3ndcjWsVYvFPQ9cop0THIa4ePHcnLSU\\_hzMfqMpmQFQ/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdPbvt3ndcjWsVYvFPQ9cop0THIa4ePHcnLSU_hzMfqMpmQFQ/viewform)